

COOnexión COOperativa

Boletín #001, enero 2025



**Cooperativa
Coosalud**
Crecemos a tu lado



Mesas de planeación estratégica

El proceso de intervención avanza en su etapa de diagnóstico, por medio de visitas a nuestros asociados y reuniones estratégicas con los gerentes de las empresas vinculadas a la Cooperativa Multiactiva Coosalud.

Reafirmamos nuestro compromiso con el fortalecimiento del modelo solidario cooperativo, pilar esencial de nuestra identidad y de nuestra misión como organización. Este modelo, guiado por los 7 principios cooperativos, nos permite generar impacto positivo en la vida de nuestros asociados, sus familias y la comunidad. Nuestro enfoque se sustenta en tres ejes estratégicos clave:

- Cultura solidaria
- Buen gobierno corporativo
- Responsabilidad social corporativa

Novedades

Mejores beneficios

Anunciamos la incorporación de un nuevo beneficio para todos nuestros asociados: la póliza exequial, la cual cubre gastos para tus beneficiarios (núcleo básico), brindándote apoyo en momentos difíciles, con un servicio de MAPFRE, eficiente y sin complicaciones.

Actualiza tus datos y accede a través del #624.

Canal de contacto a tu disposición

Estimado asociado, recuerda que tienes a tu disposición nuestro canal oficial de contacto a través de nuestra web:

coosalud.coop

Si tienes preguntas o sugerencias, estamos aquí para ayudarte. ¡Te invitamos a utilizarlo y a comunicarte con nosotros!

Fortalecimiento de portafolio de servicios y beneficios

Trabajamos en el diseño de nuevas estrategias para la sostenibilidad y el crecimiento de los servicios de créditos en aras de las proyecciones del 2025. Igualmente, buscamos fortalecer alianzas comerciales para lograr mayores beneficios a los asociados con tarifas especiales y descuentos.

¡Gracias por seguir siendo parte de este proyecto colectivo!

Actualiza tus datos y accede a todos los beneficios de la Cooperativa Coosalud

Mantener tus datos actualizados es fundamental para que puedas estar al tanto de todas las novedades y nuevos beneficios que ofrecemos en nuestro portafolio de servicios. Además, al tener tu información al día, podrás acceder a productos financieros personalizados, adaptados a tus necesidades y objetivos.

Nos comprometemos a proteger tu información con los más altos estándares de seguridad, garantizando que tus datos estarán siempre resguardados. Actualiza tus datos hoy mismo para disfrutar de una experiencia más completa y acceder a todos los beneficios que tenemos para ti.

Trabajamos para fortalecer nuestro portafolio de servicios y beneficios, muy pronto lo conocerás.

[Actualiza tus datos dando click aquí](#)

Momentos Cooperativa Coosalud



José Gregorio Esmeral, agente especial de la Cooperativa Coosalud, junto a los gerentes de las empresas vinculadas.

De izquierda a derecha: Sixto Fernández, gerente general de Soluinnova; Julián Andrés Fuentes, gerente de Alma Servicios; Karen García, gerente de Eventravels; Luisa Fernanda Peña, gerente de Inversiones Portichelly y Rodrigo Cabrera, presidente de Inversa Holding.



El agente especial de la Cooperativa Multiactiva Coosalud, José Gregorio Esmeral, junto a los asociados/colaboradores de la EPS Coosalud, sucursal Atlántico.



El agente especial de la Cooperativa Coosalud se reunió con los asociados/colaboradores de Alma Servicios para explicar el proceso de diagnóstico ordenado por la Superintendencia de la Economía Solidaria, brindando un mensaje de tranquilidad sobre la continuidad de la operación. Durante el encuentro, destacó la importancia del compromiso de todos para fortalecer el crecimiento de la empresa y garantizar un servicio óptimo y sostenible.